

見聞録のあるところ

Fujiya (3624 Shelbourne St.) Japanese Church (877 North Park St.)

http://victoriakenbunroku.weebly.com

.~~~~~~~~~~~~~

見聞録へのご連絡は、

メール: vicken21@hotmail.com

Victoria社会情報

タップ&ゴー

BC Transit の乗車料金支払いがこの春か ら簡素化する。その名も「Umo (ユーモ) コンタクトレスペイ・プラットフォーム」。 コイン、乗車チケット、マンスリーパスも 必要なく、カードやスマートフォンでのタ ップで支払いができるようになる。今後 は、バスに乗るからといって事前に小銭を 用意する必要もなく、またバスフェア回数 券(10)を買う必要もなく、気軽にバスに ホップインできる。

支払システムは BC Transit パス乗車ス マホ Umo アプリ(カード等で支払いの設定) と Umo カード (リロード可能) の 2 通り。 マンスリーパスはカレンダーの月の変わ りに関わりなく30日間を購入できる。一 方、もちろんキャッシュでの支払も継続さ れる。

駐車時間延長

5月より Victoria ダウンタウン界隈の駐 車時間が午前8時から午後8時へと変更す る。これまでより駐車可能時間が長くなる ことになる。長くなった分、駐車料金によ

よる収入が増えるが、その額なんと \$700,000 と見積もられている。

もともと、この増加収入を見込んでの駐 車時間延長である。増加分は、Victoria 市内のプロパティタックスの代りとなり、 市民のプロパティタックスの値上げを抑 える、ということだ。

なお、時間延長につるんで、駐車料金は 値上げされるのか。これはまだ検討中とい うことである。

フクロウの赤ちゃん

ときは春、Beacon Hill Park にフクロ ウの赤ちゃんたち(生後3-4週)が群れ、 今こそ空に向けて飛ぼうと飛び方を学ぶ 風景が話題となっている。その赤ちゃんた ちが地面にとまっているのを見かけるが、 これはその巣を抜けて飛ぼうと学んでい る真剣な姿であるそうだ。

普通フクロウは枝に物静かにとまって いる。ただ、目だけをキョロキョロさせ、 ときにくびれのないクビを動かして。フク ロウの子供たちは、飛べるだけに強い羽を まだ持っていない。

未熟なままに少し飛ぼうとすると地面 に落ちてしまう。しかし、ご心配なきよう、 怪我をするほどに地面に衝撃的に落ちる ことはない。これも訓練、試練、鍛えられ てフクロウは羽を強くし飛び立っていく。

フクロウの親はこの試練を上から見守 り、必要となればエサの差し入れをする。 どうしても飛ぶのが無理とわかったらお ずおずと元の枝に戻るという。

フクロウの最大の敵、というか恐れは、 人間、そしてそのペットたち。静かに見守 ってほしい、と野生動物関係者は民間に呼 びかけている。

ナイフ・ランペイジ

3月17日金曜日の午後11時半頃、 Victoria はダウンタウンでナイフ男の大 暴れ(knife rampage)、一人が刺され、も う1人が切られ、他の二人が強盗されたほ か、車一台がパトカー2台とタクシー一台 と衝突するという事故まで引き起こした。 犯人は逮捕されたものの、現場はかつてな い修羅場と化した。車の衝突現場は Cook

> と Yates St. の交差点近く で、警官とタクシードライ バーが怪我を負った。

発端は「ナイフを振り回 して人を追い回している 男」がいるとの911通報が あったことから。まずは一 人の警官が通報のあった 場所 Yates と Vancouver St. の交差点近くに到着す ると、まさにその男を発見 した。警官は男の後を追っ て走った。テイザーガンで 男を狙ったがあいにくハ

ctori

★コンテンツ★ 見聞録のあるところ Victoria 社会情報 Victoria 治安情報 母国、日本、

ザ・ニッポン・ニュース お茶の間語り 雑言 生活の知恵 ズボラの食卓 伺いました ちょっと一言 Victoria イベント Classified 編集後のひとりごと

Japanese Journal Mar. 27, 2023 Vol. 22,1 No.7

Victoria 見聞録は Victoria の日本語情報誌 発行日は毎月、7、17 & 27 日. 次号は2023年4月7日に発行予定。

ズれ、男をタックルしようと必死に走り追 いつき捕まえることができた。そしてナイ フを男から取り上げた。

警官に捕まるまでに、男は第一の被害者 に、その喉元にナイフをあてて現金を要 求、さもなければ殺すぞと脅した。この被 害者に怪我はなかった。

第二の被害者は、Yates St. の 900 ブロ ック付近にいたところ、男が近づきナイフ を振り回し、すでに2人を刺したぞ、と脅 して現金を要求した。このとき被害者と取 っ組み合いとなり被害者は切り傷を負っ た。被害者は傷を負いながらも走って逃げ たが男はその後を追ってきた。恐怖以外の 何でもない。

その後、男は懲りもせず次の被害者にナ イフを振り回した。ところは View と Blanshard St.付近。ここでは、被害者が 胸を刺されてしまった。

男は仮釈放中の身で裁判所出頭命令も でていた。しかし、命令を無視してダウン タウンでナイフ片手に暴れまわった。警察 は他にも被害者がいるとみて、警察に被害 届を出すように促している。

ベイプ・セール

不法のベイプ (Vape:電子タバコ) が、 Victoria 内の中・高学校で売られ、好奇 心旺盛なティーンが狙われている。

Victoria Kenbunroku Vol.22J No.7 Mar. 27, 2023: Victoria Japanese Journal ISSN 1703-616X

Published by BrightGate Info Services Publisher and Editor: Kay T.

Any reproduction of this work is prohibited without permission of the publisher. Copyright reserved.

Email: vicken21@hotmail.com

VICTORIA FUJIYA

★営業時間★

火·水·土·日:11AM-5:30PM 木·金:11AM-6PM

月:休業

大好評の安くておいしい

FOODS

寿司、どんぶり、から揚げチキン、餃子、お刺身、 お弁当ボックスなど、新メニューもあります。

> 新鮮で豊富な品揃えの日本食を お手軽な値段で提供し 皆様のお越しをお待ちしております。

3624 Shelbourne St. Ph: 250-598-3711

母国、日本、ザ・ニッポンニュース

く災害関連ニュース>

避難指示地域の窃盗続く→東京電力福島 第一原発事故で避難指示が出た地域での 窃盗が未だ後を絶たないそうだ。福島県警 によると、原発事故で避難指示が出た 10 市町村では、2011年の1026件に比べ、昨 年は114件と大幅に減ったが今なお続く。 今月、大熊町の帰還困難区域内の小学校に 侵入し、児童の服などを盗んだ疑いで男が 逮捕された。県警は帰還困難区域などの警 戒を強化している。

復幸男→3月25日、東日本大震災の教訓か ら津波避難の大切さを伝えるイベント「津 波伝承女川復幸男」(実行委員会主催)が 宮城県女川町であった。新型コロナウィル スの影響などで開催は4年ぶり。参加者 106 人が、高低差が約 25m ある上り坂約 250m を、震災の津波が町に到達したとされ る午後3時32分、「逃げろ」の掛け声でス タート、全力で駆け上がり、息を切らしな がら必死の形相でゴールの女川小中グラ ウンドに飛び込んだ。

トルコ・シリア大地震の被災地支援→3月 26 日、トルコ・シリア大地震の被災地を支 援しようと、宮城県名取市のゆりあげ港朝 市でホタテ汁のチャリティー販売が行わ れた。販売会は東京都の桜美林高校から来 たボランティアの生徒がホタテ汁を 1 杯 100 円で販売し、用意された 300 杯分がお よそ1時間半で完売。売上は全額、日本赤 十字社を通じてトルコ・シリア大地震の被 災地に寄付される。

く社会ニュース>

EV 車流行るはずが充電スタンド撤去→自 動車メーカーや世界各国がこぞって舵を 切った自動車の電動化だが、国内では想定 外に EV の普及ペースは遅く、急増してき た充電器は一時減少しているという。大阪 市役所の地下駐車場に設置された EV の急 速充電器は今月 24 日でのサービス終了が 決まった。充電するのにも駐車場代が別途 かかる利便性の悪さも災いしたようで利 用が伸びなかったのがその理由の一つ。

空き家税→3月24日、松本総務相は、京都 市が法定外税「空き家税」を創設すること に同意した。2026年以降、全国の自治体で 初めて空き家所有者に独自の税金を課す ことになる。課税を避けるための売却や賃 貸を促し、市の課題となっている住宅不足 を解消する狙い。

パスポートのオンライン申請→日本のパ スポートは5年間有効と10年間有効があ る。海外旅行や出張、留学などに必要なパ スポート(旅券)の申請が3月27日から 再びオンラインでできるようになる。外務 省は 2004 年にオンライン申請のシステム を導入したが、手続きが煩雑で利用件数が 伸び悩み、06年に受け付けを停止していた 経緯がある。今回本人確認に使うマイナ ンバーカードが普及したことや、オンラ インでの行政手続きへの理解が進んだこ となどから、同省は「今回は多くの利用 が見込めるはずだ」と期待する。

卵が高い→鳥インフルエンザの感染拡大 による鶏卵の供給不足が深刻化。卵の価 格は右肩上がりでスーパーでは売り切れ が目立つほか、飲食店のメニューや地方 の名産品にも影響が出ている。卵の供給 が正常化するのには、半年以上かかると の見方も出ている。L 玉 10 個入りの価格 は税込み298円と昨年の約1・5倍、昼す ぎには売り切れるという。









今年に入って「回転寿司」被害が相次 いでいる。モラルを超えて「目立ちたい」 という一心が被害を出す。被害は被害に 留まらず、回転寿司が好きな人たちが回 転寿司に行くのさえ躊躇させる。食生活 を乱すというか嗜好を乱すというか、と にかく日本中が大事な「寿司」への行為 について迷惑している。かくいう筆者も、 日本に行っても当分(?)回転寿司に足 を運ばないだろう、と思う。モラルのな い奴らによる度を過ぎたイタズラで回転 でのお寿司に対する食欲が全く失せた、 というのがその確固とした理由である。

3月に入り、回転寿司での迷惑行為に対 する苦情の声が少し小康状態になったと 思ったら、今度は温泉や銭湯での迷惑行 為がニュースとなった。温泉においては、 湯の入れ替えが「年に2回」でレジオネ ラ菌が 2000 倍だったか 3000 倍だったか、 どっちにして数倍どころではなく 1000 倍 以上である。恐ろしくて毒の水に足を入 れるを当然ためらう。実際、温泉に入る 前にそんな注意標識はないであろうか ら、何も知らずに毒の水に入ってしまっ た人は数えきれないことであろう。ただ、 結果的にその後身体に異常がなかったの は不幸中の幸いである。よほど菌に強か ったといおうか、免疫力が完璧だったと いおうか。しかしながら、一人死亡者が でている。やはり、1000 倍以上の菌は毒 なのである。

一方、銭湯での迷惑行為というのは、 浴場での「毛染め」である。とくに日本 のホテルでは(自身、知っている限りに おいて、であるが)「毛染め禁止」の掲示 が必ずある。それをみて、「毛染め禁止令」 を張り付けておかないと毛染めをする人 がいるのか、とさえ思ったくらいだ。モ ラルとしても自分以外の家で「毛染め」 はやってはいけないと思う。自分の家で

やってみると自ずとわかるだろうが、液が 飛び散ったら悲惨である。特に壁などはど うこすってもそのシミが落ちない。シミを 落すのにこすりすぎて壁のペイントが擦り 切れてしまう。こすればこするほどひどく なる。要するに壁についてしまったシミを 落すのはどうやら無理、ペイントするしか 方法はなさそうだ。

そんなことを思うと、自分の家を汚した くないから、では銭湯で、という考えもあ りうる。身勝手この上ない。こうした身勝 手さで銭湯も客も迷惑する。以下、先日読 んだ銭湯での迷惑行為の一件をここに。

先月2月半ば、京都御所の南で80年近く 続く老舗の銭湯、その番台にいた担当者は 「毛染め液でタイルが赤くなっているよ」 と、常連客の女性に声をかけられた。すぐ に女湯を確認すると、洗い場の直径 1m 四方 ほどのタイルの隙間は赤かびが発生したよ うに染まっていた。担当者は営業終了後、1 人で漂白剤を一帯にかけたり、浴槽専用せ っけんを使いブラシで何度もこすったりし て懸命に汚れを落とした。無事に元通りに なったのは約4時間後だった。

先代の父から店を継いだが、清掃には人 一倍こだわるよう指導を受けていた。常連 客からも「きれいな銭湯」とその清潔さに 高い評価を受けるからこそ、毛染め液の跡 を必死の思いで消したかった。

店の入り口と脱衣所の目立つ場所には 「毛染め禁止」の張り紙が掲示されていた が、平気で「禁止」を無視するモラルなき 客がいた。話によるとその客は、やはり若 い、といおうか、20代くらいの女性3人組 らしく、様子を見ていた常連客が「アカン よ」と諭したが、「カラーシャンプーですか ら」と告げて何食わぬ顔して銭湯を出て行 ったという。

銭湯の担当者は、その出来事をツイッタ 一に投稿した。「別に彼女たちをたたこうと いう気持ちは全くありません。ただ、公共 の場でのマナーやモラルについて考えても らいたかった」と説明する。

モラル。回転寿司、銭湯での迷惑行為の 原点はモラルのなさにつきる。「モラルの低 下」は昔から言われているように思うが、 まだまだ低下、底をつくときがないように 思える。

「モラル」とはなにか。モラルとは、英 語の moral に由来する言葉で、社会におい て守るべき規範や決まり事を指す。モラル があるために人は共存して気持ちよく生き ていけるのではないか。身勝手な行為はそ のうちに大きなしっぺ返しがあるぞ、と言 っておこう。



雑言 ためになる名言

ノーベル文学賞作家

いま世界中に、大人になれずに死んでい く子どもは非常に多い。それは驚くべき 数です。その代わりに生きているんだと いう自覚は、日本の子どもに必要だと思 いますね。それは、「なぜ、生きるか」と いう考え方の根本をなす条件だと思います。

自分たちは人間なんだから、人間のやる こととして、それが、いい方向に行くと 信じて、そのことを心から望んで、でき るだけのことをする。

人間には回復する力がある。だから、そ れを信じなきゃいけない。

もう取り返しがつかないことをしなけれ ばならない、と思いつめたら、その時、 「ある時間、待ってみる力」をふるい起 すように!

教わって「知る」、それを自分で使えるよ うになるのが「分かる」。

たとえ、問題がすっかり解決しなかった としても、じっと考える時間を持ったと いうことは、後で思い出すたびに意味が あったことがわかります。

(参考:Wikipedia)

〔おおえ けんざぶろう:1935²⁰²³年、 愛媛県生。小説家。昭和中期から平成後 期にかけて現代文学に位置する作品を発 表。東京大学文学部仏文科卒。森に囲ま れた谷間の村に生まれ、のちに大江の作 品の舞台となる。両親、兄二人、姉二人、 弟一人、妹一人の9人家族に育つ。1941 年、小学校に入学、この年に太平洋戦争 が始まり、5年生の夏まで続いた。1944 年、父親が50歳で心臓麻痺で急死。学生 作家としてデビューして、大学在学中の 1958年、短編「飼育」により当時最年少 の23歳で芥川賞を受賞。代表作とされる 『万延元年のフットボール』により歴代 最年少で谷崎潤一郎賞を受賞。2023年3 月3日、老衰のため死去。享年88歳〕

【Easter イベント】 エッグハント、ゲームなどファミリーファン

- ●4 月 8 日(十)、1-3pm: Saanich Com. Church Mennonite Brethren(4566 West Saanich Rd.) にて、エッグハント. 対象 3-12 才. 詳細は、 grace@saanichcommunity.ca
- ●4月8日(土)10:30am から9日(日)5pm まで: Bilston Creek Farm(4185 Metchosin Rd.)にて. イースター・ウィークエンド、ピクニック、クラフト、 フードあり. 詳細は、

https://bilston.ca/farm-attractions/easter-week end/

●4月9日(日)、12:30-2pm: North Saanich、 Dominion Brook Park(8801 E. Saanich Rd.)にて. イースターバニー、詳細は、

www.peninsulacelebrations.org/

生活の知恵

★ こんなの見つけました ★ 「アイスにしょうゆ」(その1)

「アイスにしょうゆ」という記事をみて びっくり、まず浮かんだのは、つまり、ア イスクリームにしょうゆをかけて食すの か、ということ。よく考えれば、これはオ カシイことでもないような気がしてきた。 なぜならば、シーサルト・チョコという塩 入りチョコもあるし、塩キャラメルも存在 する。甘いものに塩を足すことで甘さとそ の深みがグーンとアップ、という科学的根 拠もある。ならば、アイスに塩っぽいしょ うゆ、というのもまんざらフェイクでもな さそうだ、とみた。

そして、なんといってもしょうゆの老舗 「キッコーマン」がこの情報を後押しして いると知れば、なおさら「アイスにしょう ゆ」を信じてしまう。にしても、試そうと は思わない人も多かろう。

日本の食卓には欠かせない調味料、「醬 油(しょうゆ)」、実はこれはとても奥が深 く、かつ実用的な調味料である。日本料理 の味つけはもちろん、洋風料理の隠し味と しても使われる。寿司には不可欠で、焼き 魚やステーキを食べる時にもしょうゆを 望む人は多くいる。そして、めんつゆや焼 肉のタレにもしょうゆが使われ、しょうゆ がこの世からなくなることがあれば、食生 活が美味しくなくなるだろう。

ともあれ、地球からしょうゆがなくなる ことはない、ことを信じつつ、江戸時代初 期からしょうゆをつくり続けているキッ コーマン株式会社 国際食文化研究セ ンター長による話を紹介。そこには"知っ ておくともっとおいしい"ことがあるのだ そうだ。(参考: Esse online 0303)

1. 多くのしょうゆは、"脱脂加工大豆" からつくられている:多くのしょうゆに使 われている大豆は、大豆そのもの(丸大豆) ではなく、「脱脂加工大豆」。それはその名 のごとく丸大豆から油を取り除いたもの。 うま味が強く、しょうゆづくりにおいて生 産効率がいいために、消費者としてはおい しいしょうゆがリーズナブルな価格で購 入できるメリットがあるという。一方、丸 のままの大豆でつくられる「丸大豆しょう ゆ」にも大きな魅力があり、風味の点にお いては、上品で穏やかな香りとまろやかな 味わいが特徴。また、油分が含まれている

大豆を使うことで 酸化しにくく、美 味しさを保ちやす いというメリット もある。「脱脂加 工大豆」か「丸大 豆」かはその容器 ラベルをチェック。 (次号に続く)

は 人 ·国文 5 あ身は る人 を 一生 なわ をの しれ 一九二 て春 風



Cooking for the Lazy: ピオロギ、Perogies

今回は東ヨーロッパ、とくにウクライ ナ、ポーランドなどの国民食といわれるペ ロギ(呼び方は様々だが英語表示は Perogies)を作ってみる。スーパーの冷凍 庫でよくみかける餃子のような形をした ダンプリングである。

〔材料〕小麦粉(2C)、卵(1 個)、サワーク リーム(1/2C)、バター(大さじ 1)、マッシ ュド・ポテト(1C)、チーズ(チェダーなど お好みのチーズ,シェレド,1C)、チーブ(又 はグリーンオニオン,刻んで 1/4C)、塩・こ しょう少々

- 1. ボールに小麦粉と塩少々、卵を入れて こねる.
- 2. 1がまとまったら、サワークリームと バターを混ぜ込み、なめらかにねばり がでるまでこねる. ラップに包んで冷 蔵庫で約1時間休ませる.
- ボールにマッシュポテト(粗熱がとれ てから)、チーズ、チーブ、塩・こし ょうをして全体が均等になるように 混ぜる. 室温に冷ます.
- 2の生地を冷蔵庫から出し、ローラー で伸ばす (厚さ約 3mm). 直径約 5cm の 丸形カッターで抜き取る(カップを使 ってもよい). 切り抜いた後の生地は 再び丸めてローラーで伸ばし、さらに カッターで抜き取る(枚数を増やす).
- 5. 3の混ぜ物を1tspと少しを4で作った 丸形の真ん中において包む. 端をフォ ークで押さえて内部をしっかり密閉 する. (この時点でフリーザーに保存 してよい)
- 大鍋に湯を沸騰させ、10個ほどを茹で る. 浮き上がってきたら湯を切って皿 に盛る.

【Victoria イベント】

Victoria Outdoor Adventure Show アウトドア・アドベンチャー・ショー

Victoria の最大規模、かつ多様なショー 4月21(金)、22(土)&23(日)日 場所:West Shore Parks & Rec アドミッション: \$5(18 才以下無料) キャンピングカー、ボート、Eバイク、 パワースポーツ、釣り、ハンティング、 キャンピング、ウォータースポーツ、アクセサリー、 ロッジ&リゾート、トレイラーと盛りだくさん。 詳細は、victoriaoutdoorshow.com

伺いました

【ビクトリア日系人教会】

2023年4月 イースターメッセージ 「イースターの朝」(1)

by ビクトリア日系人教会 石黒 豊

聖書箇所:ヨハネによる福音書 20章14~16節

20:14 彼女はこう言ってから、うしろを振 り向いた。すると、イエスが立っておられ るのを見た。しかし、彼女にはイエスであ ることがわからなかった。

20:15 イエスは彼女に言われた。「なぜ泣 いているのですか。だれを捜しているので すか。」彼女は、それを園の管理人だと思 って言った。「あなたが、あの方を運んだ のでしたら、どこに置いたのか言ってくだ さい。そうすれば私が引き取ります。」

20:16 イエスは彼女に言われた。「マリ ヤ。」彼女は振り向いて、ヘブル語で、「ラ ボニ(すなわち、先生)」とイエスに言った。

イエス様が死からよみがえられた朝、泣 いているひとりの女性がいました。マグダ ラのマリアです。マリアは、主が復活され た事をまだ知らなかったのです。絶望の中 にいました。主の復活の朝、最初のイース ターは、悲しみ、嘆きではじまりました。

その三日前、マリアは主が十字架に殺さ れてしまった時、深く絶望したはずです。 しかし彼女はその絶望の中、せめて、主の お体を大切にいたわりたいと思い、香油を 持って、主のお墓に朝早く出かけて行った のです。しかし主のお体はお墓にはありま せん!

イエス様のお墓は、横穴式のようなもの をイメージされるといいのですが、その入 り口にあった円形の大きな石が取りのけ られて、中は空っぽでした。

さらにマリアがふりむくと、そこには園 長に見える人が立っていました。その人が イエス様とは分からずに、もしあなたがあ の方の体を運んだのでしたら、私が引き取 ります、と言うのです。

ちょっと一言

●日本では卵の高さが嘆かれている。今 年2月の東京地区の平均値は10個入りM サイズが 327 円。高騰するまでは (2021 年) 200 円を超えることはなかったとい うから、もともと日本の卵は安い。ビク トリアでも高くなった卵だが、日本の値 段よりはるかに高く、つくづく高い卵を 食していたのだと今更ながら知る。1 ダ ース 12 個入りの値段は白にブラウン、オ ーガニックを含めるとピンからキリまで あるが、一番安い白(L)で\$3.99。先日は \$10 もするパック (オーガニック) を見 た。1 個ほとんど\$1、買ったとしても食 べられず、飾ることになろうか。

Victoria 見聞録ダウンロード&ビューサイト: http://victoriakenbunroku.weebly.com



全てをご存じで あるイエス様は、 「マリア」と名前

…子・また ら高い評価 ら高い評価 めんも よ子を高く よう。 よう。 よう。 気 ないも 戸・世間体・ tなどが な活躍 世間か 40

を優しく呼ばれました。マリアは、ヘブラ イ語で「ラボニ」と主イエス様に言います。 「先生」という意味です。マリアは、復活 の主に出会う事ができました。主がマリア の名前を呼んでくださったからです。

ヨハネは、マリアが言った「ラボニ」と いう言葉をそのまま伝えました。おそらく 当時の初代教会は、「ラボニ」という言葉 を、とても大切にして、主に向かって「ラ ボニ」と祈ったのではないか。それは、マ リアの名前を呼んでくださった主が、同じ ように一人一人の名前を呼んでくださる、 と信じたからです。

名前を呼ばれたマリアは、復活されたイ エス様に出会い、絶望と悲しみから解き放 たれました。その同じ恵みに私達も生きる 事ができるのです。マグダラのマリアは、 かつて自分の罪に悩んだと言われます。 「マリア」と呼んでくださるイエス様によ って、赦しの道、救いの道が与えられた事 を信じて仕えていました。マリヤは自分の 様な者の名前を呼んでくださった主は、あ なたの事も愛して名前を呼んでくださる と、語り続けたはずです。だからヨハネは、 「マリア」とイエス様が呼ばれ、「ラボニ」 と言ったマリアの言葉をそのまま伝えた のです。 (次号に続く)

☆☆☆☆イベント in Victoria ☆☆☆☆

- **☞**3月29日(水)-4月16日(日): Gage Gallery (19 Bastion Square) にて、WILD BC! 流木 (driftwood sculptures) で作る彫刻、必見の アート. ホェールやオオカミなど野生動物を実 物大再現. 主催は Wild Arc (Wild Animal Rehabilitation Centre)
- ☞3月30日(木)、11am-2pm: Elk/Beaver Lake Regional Park (5267 Patricia Bay Hwy.) に て、スプリング・フリング、ドロップイン・イ ベント. 待ち合わせは The nature centre (Beaver Beach parking lot). 春を祝うファ ミリーイベント. 詳細は、

www.crd.bc.ca/parks-recreation-culture/pa rks-trails/crd-regional-parks

広告は、 Victoria 見聞錦

vicken21@hotmail.com PDF 配信申込もこちら



ビクトリア日系人教会

どなたも歓迎!

www.vicjapanesechurch.com

教会にて通常礼拝

◆日曜礼拝:午後1時半 (日曜礼拝の方法は HP 参照)

◆サンデースクール・ESL クラス (再開していません)

◇聖書の学びと祈りの時

オンラインにて

問合せ:石黒豊 牧師

vicjapanesechurch@gmail.com

778-350-0826

First Baptist Church KT 877 North Park St. Victoria at Quadra St.



Classified

☞Saanich ボランティア:社会貢献、Saanich Volunteer Services Society 詳細は、

www.saanichvolunteers.org

- →パーソナル・ディザスターズ (Personal) Disasters). 思いがけない参事に赤十字がヘル プ. 1-888-800-6493、詳細は、redcross.ca
- ●動物協会、BCSPCA. 常時里親募集. 捨てられ た、又は虐待された犬、猫、他のホームレスペ ットをファミリーメンバーに. 詳細は、

www.spca.bc.ca

◆Habitat For Humanity:ファミリーのハウジ ング救済. 家具等寄付歓迎. 詳細は、

www. habitat. ca

☞Gospel for Japan: 日本人の為の福音と生活 サポート. 失敗しないお付き合いの仕方、ホー ムスクール、新改訳の新約聖書の無料配布な ど. 是非ご連絡を以下のサイトから下さい.

HTTPS://GfJV.ca

●書道教室:子供から大人まで. 希望者は日本 教育書道研究会にて級位・段位を取得していた だけます. 詳細は、mariko99@shaw.caまで

【編集後のひとりごと】3月も終わりに近づき、 寂しく思いますが、満開の桜をみていると気分 も明るくなります. ピンクの街並みで外も明る くなったので、ジャケットなしで外にでるとブ ルブルでした.外の気温は10℃前後、まだ寒い はずです. そろそろ衣替えをしようと思った矢 先、1ヶ月後に延長したほうがよさそうです. それにしても、あれだけ寒いと言っていた日本 はすでに春日和の20℃で、外を歩くもうららか そうです. うららかの漢字は「麗らか」である ことを知り (パソコンのおかげ)、なるほど「う るわしい」季節であります.

投稿募集:

Victoria 見聞録への投稿、電子版 PDF 送付等の お申し込みは vicken21@hotmail.com へ、 氏名と連絡先を必ず明記の上ご連絡下さい.

Victoria見聞録に掲載されている記事に関する 著作権は、BrightGate Info Services に帰属します. これらの記事を無断で利用、 又は転載することを固くお断りいたします.